
Compte rendu de l'Assemblée Générale 

du Mercredi 26 juin 2024

Salle des Fêtes de Seysses

Ordre du Jour :

• Accueil des participants et émargement
• Discours d'ouverture
• Rapport moral et d'activité + vote
• Rapport financier + vote
• Présentation du prévisionnel + vote
• Présentation des candidats au Conseil d'Administration + vote

L'élection des membres du bureau se fera courant Juillet

31 personnes présentes :

• Monsieur Bouteloup, Maire de Seysses- Madame Koffel, Adjointe chargée des Associations-
Madame Barrère, Conseillère Municipale.

• Les 5 membres du bureau : Cécile Pujol, présidente-Stéphanie Lescot, vice-présidente- 
Jeanine Mirouze, trésorière- Marie-Line Fangouse, trésorière adjointe- Monique 
Lahaye,secrétaire. 

• 5 Membres du CA : Gaëlle Lahana, Eliane Perona, Martine Poncet-Montange,Christelle 
Sirven, Hélène Sirven ;

• 17 Adhérents + 1 accompagnant  

9 pouvoirs : 2 membres du CA + 7 adhérents

Début de séance 20h 40

Stéphanie Lescot ouvre la séance.

Remerciements aux personnes présentes et à la Municipalité.

Présentation du rapport moral et du rapport d'activité.

Les documents sont imprimés et distribués, un exemplaire pour 3 ou 4 personnes. (voir en PJ )

Le rapport moral fait état de 450 inscrits (20 de plus que l'année dernière) et 501 participants (474 
l'an dernier)

 On note une nette augmentation du nombre d'enfants inscrits .



Rapport d'activité : 

      Activités sportives :

Aïki-Taïso: 9 adhérents contre 19 l'an dernier, cette activité ne sera pas maintenue la saison 
prochaine ( décision du CA du 13 mai 2024)

Baby-gym et gym enfants : 88 participants (+8)
 forte demande, on a dû refuser des inscriptions, un créneau supplémentaire est prévu à la rentrée.

Danse enfants/ados/adultes : Nombre d'adhérents:103 contre 106 la saison dernière.

Danses de Salon : 44 participants (+9 )

Gym Adultes : 75 participants contre 62 l'année dernière

Gym Santé : 22 inscrits (+4 )

Marche Nordique : 10 participants soit 2 de moins que l'an dernier . Un changement de jour et 
d'horaire est prévu à la rentrée : vendredi soir au lieu du samedi matin.

Pilates : activité sur 3 créneaux horaires avec 42 participants.
 Augmentation globale du nombre d'adhérents (+11 )

Yoga/Yogalates :25 adhérents contre 28 l'an dernier.

     Activités culturelles :

BD Manga : cours dynamique , nombre de participants stable (7 inscrits).
On va essayer de mettre en place un partenariat avec la Médiathèque.

Cours d'Anglais n'a pas été reconduit cette saison par manque d'adhérents.

Cours d'Italien : 12 participants cette année contre 17 l'an dernier . 
Le cours intermédiaires / avancés fonctionne très bien mais le cours débutants ne pourra pas être
reconduit par manque d'adhérents.

Couture:33 participantes cette année contre 29 la saison dernière.

Français pratique : 2 inscrits contre 7 l'an dernier.

Jeux de Société :atelier qui fonctionne bien ; 8 participants cette saison ( -3 )

Gym Cérébrale/ mémoire: atelier très appréciè avec 12 adhérents (+3)

Scrabble : 9 participants (+1)

    Les manifestations

Le Foyer Rural était présent au Forum des Associations
L'atelier Danse a participé au Téléthon et à la soirée Halloween
Nous avons participé à l'organisation de « Jazz sur son 31 »



Le Foyer Rural a organisé le Loto de l'association
Des soirées dansantes ont eu lieu avec l'atelier Danses de Salon
Séance photos avec les danseuses, participation avec la mairie à des photos ayant pour thème les JO
Partenariat avec la troupe «  Coté Show » , participation à la soirée caritative au profit de 
l'association «Les Blouses Roses »
Participation au Seystival
Organisation du Gala de Danse annuel.

Cette année, la journée des « Puces couturières » a été annulée.

Le Foyer Rural met en place des changements dans un souci d'économie et de démarche plus 
écologique : réduction des impressions papier,  utilisation de QR code pour le programme du gala 
de danse, utilisation d'eco-cup réutilisables à la buvette ….

La saison prochaine , il est envisagé de reconduire les manifestations, de mettre en place des 
partenariats entre divers ateliers( par ex confection des costumes pour la danse avec l'atelier 
couture) , d'organiser un spectacle de l'atelier gym enfants , une exposition des BD manga et 
d'établir plus de transversalité avec les différents ateliers.

On passe au vote du rapport moral et du rapport d'activité :
Approbation à l'unanimité.

Monsieur le Maire s'excuse de ne pas assister à la suite de la réunion mais tient à féliciter tous les 
bénévoles pour leur implication au sein de l'association et par conséquent dans la vie de la 
commune.
Cécile remercie la Municipalité pour son soutien et l'attribution d'une subvention de 16500 € pour le
fonctionnement de notre association.

Rapport financier

Cécile Pujol invite les participants à suivre sur le document distribué en début de séance.
Elle commente le tableau de compte de résultat par activité du 01/09/2023( corriger l'erreur de date 
sur le document) au26/06/2024.

    Bureau

C'est la plus grosse dépense avec un négatif de 14003,90 € à ce jour, auquel il faut rajouter 
l'estimation des dépenses jusqu'au 31/08/2024 .
Les dépenses englobent les salaires et prestations, les charges sociales, les assurances, les frais 
postaux, bancaires, les achats de fournitures diverses etc...
Les recettes proviennent essentiellement d'une partie des adhésions, des bénéfices des diverses 
manifestations et des subventions.
Cette année « Jazz sur son 31 » est en négatif de 54,35 € mais il faut retenir que cet événement a  
attiré 195 personnes et a été très apprécié .
Le loto a attiré plus de monde  que l'an dernier et a rapporté 872 ,52€. La participation au loto 
dépend  essentiellement de la date de la manifestation.
Cécile remercie la municipalité et précise l'utilisation de la subvention de 16500 € : la somme a été 
répartie par atelier  et par rapport au pourcentage de participants.



    Bilan par atelier

Aïki-Taïso : Bilan négatif, atelier peu fréquenté, ne sera pas reconduit.
On prévoit une rupture conventionnelle de contrat.

Gym enfants /baby-gym : bilan positif. 
Inscriptions en hausse, ouverture d'un créneau supplémentaire à la rentrée.

BD Manga : bilan négatif (-300€) . 
Nombre d'adhérents stable.
 
Anglais : Suite à la fermeture de cet atelier, versement d'indemnité pour rupture conventionnelle de 
684,82 € à l'intervenante.

Italien : Bilan négatif(-1750,55€). 
Seulement 2 personnes inscrites en débutants la saison dernière ont renouvelé leur adhésion  et ce 
cours n'a pas attiré de nouveaux adhérents cette saison. 
Ce cours sera supprimé et remplacé par une nouvelle activité « Jeux de mots et d'écriture » proposée
et animée par la même intervenante sous réserve d'un nombre suffisant d'inscriptions.

Couture : bilan négatif (-154,60 €) . Les «  Puces Couturières »ont été annulées cette année par 
manque de bénévoles et d'exposants.

Danse enfants/ados/adultes: Bilan très positif.
Le gala a rapporté 3152,39 €.
Le Foyer Rural a fait une demande de subvention départementale pour l'organisation du gala sur le 
thème des JO . 
Le département a versé une subvention de 500 € pour ce projet.

Danses de Salon : bilan très positif (+4604,94 € )

Gym Adultes : Bilan positif (+3812,19 €)

Gym Santé : bilan négatif (-576,12€ )

Marche Nordique : bilan positif (+596,25 € )

Gym Cérébrale : bilan légèrement  négatif (-21,56 € )

Pilates : bilan positif (+ 2357,73 € )

Yoga/yogalates : bilan positif (+1104,88 € )

 Français pratique : bilan positif ( +295 € )

Jeux de société : bilan positif (+445 € )

Scrabble : bilan positif (+432,05 € )

Cécile remercie les animateurs bénévoles de ces ateliers pour leur investissement depuis plusieurs 
années.



Le rapport financier est soumis au vote : contre : 0, abstention : 1. 
Rapport approuvé par l'AG .

Présentation du prévisionnel

    Comptes de l'Association:

Les comptes bancaires et placements sont gérés par la Caisse d'Epargne de Villeneuve Tolosane.
Marie-Line Fangouse informe l'AG  des montants des comptes arrêtés au 19/06/2024 :

_Compte Courant : 22526,12 €
_Placements : Livret A : 11760,30 €, Sicav : 5984,28 € _Parts Sociales : 3060 €

     Ateliers

 En ce qui concerne les ateliers quelques modifications sont à prévoir, notamment sur les ateliers 
déficitaires.

BD Manga : il faudrait un minimum de 10 inscrits pour être à l'équilibre.
Avec l'animateur, il a été envisagé de proposer des stages pendant les petites vacances ( dessin 
académique, dessins de nus....)

Italien :  le cours débutants est supprimé.
Il manquerait 3 personnes au cours intermédiaires/avancés.

Atelier « Jeux de mots et  d'Ecriture » il faudrait 17 inscrits pour être à l'équilibre ce qui est trop 
pour ce type d'atelier.
Il faudra définir le nombre minimum pour lancer cette nouvelle activité .

Gym Enfants : Nouveaux horaires pour pouvoir ouvrir un créneau supplémentaire et inscrire 
davantage d'enfants.
Prestation de l'animateur et salaire de l'aide animatrice seront augmentés. 

   Bureau

Nous devons réduire les dépenses.
Certaines sont incompressibles mais nous devons réduire sur les achats de papier et de fournitures 
diverses.
Les cartes d'adhésion à la FD seront envoyées par mail.
Les dossiers d'inscription sont téléchargeables.
Toutes les informations aux adhérents seront envoyées par mail.

Le bilan prévisionnel est soumis au vote :
Approuvé à l'unanimité

Election du CA
Présentation des Candidatures 

Cécile énumère les personnes qui se proposent comme responsables d'atelier et sont candidats à 



l'élection du CA.

Baby-Gym et Gym Enfants : Lescot Stéphanie

BD Manga   : Pujol Cécile

Italien :

Couture : Langot Monique

Danse Ados/Adultes : Pujol Cécile

Danse Enfants : Baudonnet Bettina + Momier Laetitia

Danses de Salon : Mirouze Jeanine

Français Pratique : Fangouse Marie-Line

Gym Adultes : Lahaye Monique + Sirven Hélène

Gym Santé : Lahaye Monique

Jeux de Société : Sirven Christelle

Jeux de Mots et d'Ecriture : Lahaye Monique

Marche Nordique : Gazeau Céline

Mémoire (gym cérébrale) : Perona Eliane

Pilates : Fangouse Marie-Line + Perona Eliane

Scrabble : Rozec Wendy

Yoga/Yogalates : Fangouse Marie-Line

On procède au vote :
Le CA est élu à l'unanimité.

Election du Bureau

Le nouveau CA est invité à se réunir pour élire les membres du bureau.

Candidatures :

Présidente : Cécile Pujol
Vice-Présidente : Stéphanie Lescot
Trésorière : Laetitia Momier



Trésorière Adjointe : Jeanine Mirouze
Secrétaire : Céline Gazeau
Secrétaire Adjointe : Monique Lahaye
Vote pour le bureau : 

Les membres du bureau sont élus à l'unanimité. 

La séance est levée.

Fin de la réunion : 22h 15

La soirée se prolonge par un moment d'échange et de convivialité autour d'un verre .

 

 


